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REQUEIRO à Mesa, ouvido o Douto Plenário conforme normas regimentais, que seja enviado expediente ao Secretário
Municipal de Saúde, Rogério Santos Leite, para que informe à Câmara Municipal sobre a existência de casos de
pessoas com Leishmaniose em nosso Município. Caso existam casos confirmados, gostaríaimos de saber quais as
medidas que a Secretaria Municipal está tomando para combater a proliferação da Leishmaniose.
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes,  há informações de moradores de que existem casos
da doença na cidade. A Leishmaniose é transmitida pelo mosquito-palha infectado, podendo evoluir facilmente para
uma forma visceral mais grave, que é quase sempre fatal, se não for tratada.

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Abril de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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